

# DOÑA MARIA CONSUELO RUIPEREZ, CONCEJALA DE CULTURA Y TENIENTE DE ALCALDE, NOS HABLA SOBRE EL AMBIENTE CULTURAL DE CUENCA



Acto Cultural «San Mateo». Se entregan los premios mas importantes organizados por el Excmo. Ayuntamiento. Parte del Jurado seleccionador de dichos premios.

Desde mi punto de vista es excelente, aunque no es una labor sólo de unos meses sino labor emprendida hace muchísimo tiempo en diferentes áreas.

Es eminentemente musical, debido a la creación de las Semanas de Música Religiosa que en este año haremos la **25 edición**, aparte de uno de los mejores Conservatorios de Música existentes con excelente Director y profesorado y desde hace unos años, con el único Gabinete de Música Electrónica de Castilla-La Mancha.

También existe, desde hace tiempo, una Asociación de Amigos de la Música llamada «Maestro Pradas» donde se organizan ciclos de piano, etc. y sus conciertos cada domingo del año en la Antigua Iglesia de San Miguel, propiedad del Ayuntamiento.

Aparte de esto tenemos, dependiendo del Ayuntamiento, una Academia Municipal donde gratuitamente se dan clases de solfeo y se enseña a los niños, futuros componentes de la Banda de Música a tocar los instrumentos que sirven luego para, una vez integrados en nuestra banda, dar conciertos en el Parque de San Julián en primavera y verano y

ser la Banda utilizada para todos los acontecimientos que en la Ciudad se realizan.

Los citados conciertos son programados por el Director de acuerdo con los componentes y luego se aceptan y proponen en la Comisión que yo presido.

En relación a la fama de los Museos de Pintura, arte abstracto, arqueología o Diocesano, poco se puede añadir a lo que ya sabe todo el mundo, que son fenomenales.

La actividad pictórica, escultórica y artesanal es tremenda y continuada.

El Ayuntamiento, a través de la Comisión de Cultura organiza no sólo la Bienal (es la III edición la que este año se ha fallado) sino concursos trimestrales para niños y jóvenes.

En escultura se colabora con los expositores o se encargan con un fin determinado como el año pasado fue la de Federico Muelas para una plaza de nuestra ciudad.

Con la artesanía pasa igual, existen personas tan fabulosas como Pedro Mercedes en barro, Concha Lledó en alfombras, Segundo Santos, en papel, etc.

De alguna manera se beneficia el Ayuntamiento de ellos, a la vez que

da a conocer sus obras, no sólo cuando quieren exponerlos sino comprando para regalo o bien utilizado el papel hecho a mano para otorgar Diplomas que a lo largo del año son necesarios.

En relación con las Artes y Letras, existe una Academia creada por un grupo de escritores y poetas con los que estamos en contacto permanente.

El Ayuntamiento crea anualmente unos premios: Poesía, Periodismo, Investigación, a los que concurren gran cantidad de personas que son seleccionadas por un jurado muy cualificado y con una dotación económica alta, aparte de su publicación.

Se promociona la iniciativa teatral en los Colegios incentivándoles con una cuantía económica, aparte de un premio a la mejor actuación, preparación, vestuario, etc. Así como representación de obras a lo largo del año, por ejemplo «Palabras sólo palabras», de Juanjo Menéndez.

Edición de libros por el interés que puedan tener al ser fundamentalmente referidos a la Ciudad de Cuenca, como el del año pasado referido a nuestra Semana Santa con